



12/5

九州で上位入賞、次は全園！  
前原高校空手道部  
全国大会出場へ

前原高校空手道部が11月に熊本県で行われた全九州高等学校空手道新人大会において上位入賞を果たし、3月に行われる全国大会への出場が決定しました。  
全九州大会の男子個人組手で準優勝した伊礼寿史賞さん(1年)は「学校や家族の日々のサポートのおかげ。全国でも上位入賞できるように頑張りたい」と意気込みを述べました。



11/29

前高サッカー部県予選優勝  
5年ぶりの全国大会へ

前原高校サッカー部は、全国高校サッカー選手権沖縄県大会で5年ぶり3度目の優勝を果たし、12月に行われる全国選手権へ出場を決めました。  
初戦は前回出場の際に対戦した国学院久我山東京。  
平川龍キャプテンは「県代表という自覚をもって全力で戦いたい」と力強く意気込みを述べました。



12/5

うるま市のキッズダンサー  
全国の舞台で活躍誓う

10月に行われたオールジャパンスーパーキッズコンテスト沖縄予選において、照屋龍心さん(具志川中2年)の所属する「MILK FLAVOR」と、塩川優空さん(中原小6年)が所属する「RIZING FIRST」が、それぞれ中学生部門と小学生部門で優勝を果たしました。  
今回の優勝により両チームは、1月18日に千葉県で開催される全国大会への出場が決定しました。



11/19

ダンスで2年連続の頂点  
照屋龍心さん 浦津茜さん

全国から集まったキッズダンスチームによるダンスコンテスト「STARZ」の中学生部門において、照屋龍心さん(あげな中1年)と、浦津茜さん(高江洲中2年)が所属するチーム「FUNKY SIXSERS」が見事優勝を果たし、島袋市長へ喜びの報告を行いました。  
2人は昨年の同大会でも優勝しており、2年連続の優勝となりました。



11/27

子ども達へ「ぬちまーす」を無償提供  
(株)ぬちまーすへ「感謝給食会」

(株)ぬちまーすは、平成22年9月から「ぬちまーす」を市内の子どものため、学校給食センターへ無償提供しています。現在、市内の学校給食に使われる塩はすべてぬちまーすが使用されています。  
市学校給食センターでは、日頃の感謝を込めて、高安正勝社長をはじめ、同社の社員の皆様に対し、「感謝給食会」を開催しました。



感謝給食会では、平敷屋小6年の児童から感謝の思いが書かれた寄せ書が嘉手刈教育長から高安社長に手渡されました。



12/3・5

マーチングバンド金賞受賞  
具志川中・高江洲小 全国へ

マーチングバンドやバントワリングの演技を披露する、第32回マーチングイン・オキナワが11月17日にコンベンションセンターで行われ、具志川中学校吹奏楽部と、高江洲小学校マーチングバンド部が見事金賞を受賞し、それぞれ報告のため市役所を訪れました。  
同大会は全国大会の選考も兼ねており、金賞を受賞した両校は、12月14日から埼玉スーパーアリーナで行われる第47回マーチングバンド全国大会に沖縄県代表として派遣されることが決まりました。



12/14・15

うるままで初巡業  
大相撲 沖縄場所

「大相撲沖縄場所」が12月14日(土)と15日(日)の両日、うるま市具志川ドームにて行われました。大相撲の巡業がうるま市で開催されるのは今回がはじめて。  
白鵬、鶴竜の両横綱をはじめ、幕下まで多くの力士が参加。うるま市出身の木崎海、美ノ海、千代の勝が登場すると会場からは大きな歓声があがりました。  
普段見ることのできない力士を一目見ようと多くの観客が詰めかけ、激しいぶつかり合い、豪快な投げなど、見応えのある取組の数々に、大相撲ファンの視線はくぎ付けとなりました。  
会場の周辺では、力士との写真撮影や、相撲部屋のちゃんこも味わうことができ、長蛇の列ができていました。



11/26

全国空手道選手権大会  
瑞慶山千寿さん 準優勝

10月に大阪で開催された第57回全国空手道選手権大会において、瑞慶山千寿さん(兼原小2年)が、小学二年女子形競技で準優勝の成績を収め、報告のため道場主であり、空手男子形世界チャンピオンの喜友名諒選手と共に市役所を訪れました。  
島袋市長は、「これからもがんばって下さい。千寿さんがオリンピック選手になることを期待しています」とエールを送りました。



11/29

上門選手、大活躍!!  
FC琉球 J2 残留報告

今シーズン、日本プロサッカーリーグJ2部(J2)に初めて参戦したFC琉球の選手らが、残留報告のため市役所を訪れました。  
本市出身の上門知樹選手(FW)と勝高出身は、今季チームトップの14ゴールを決め、チームの残留に大きく貢献しました。来シーズンに向けて上門選手は「まだまだ満足していない。来シーズンは14ゴールを超えるよう頑張りたい」と意気込みを述べました。